



CORPORACIÓN UNIVERSITARIA  
**AUTÓNOMA**  
DEL CAUCA

Popayán, 15 de mayo del 2015

Apreciado Maestro (a) Uniautónoma

Afectuoso Saludo,

Lamentando profundamente el no poder acompañarlos como siempre en la Celebración de tan importante día, por encontrarme fuera de la ciudad atendiendo asuntos institucionales, pero con la misma admiración y respeto que les he profesado a lo largo de su importante ejercicio como maestros; Deseo compartir con ustedes la siguiente reflexión: “La educación, la enseñanza, el aprendizaje, son el núcleo de la experiencia humana, porque son la forma de entregar la cultura, todo el saber acumulado durante milenios a las nuevas generaciones”.

Gracias a ti Maestro, por ser fuente del conocimiento y acercarnos al mundo, la vida, la realidad: por enseñarnos a ser más personas, por insistir en que lo que importa es ser un hombre de bien, una persona virtuosa, por indicarnos cómo desplegar nuestras alas, por iniciar caminos, por construir sueños juntos ...

Felicitaciones en su Día!!!

Fraternal, Universitariamente,

**MARTHA ELENA SEGURA SANDOVAL**  
Rectora